
３学年だより

教育目標

自主・創造・奉仕

発行者・鈴木 則夫 第９号 令和２年１１月２日（月）

当初10月23日に予定していた牧が丘祭ですが、先週水曜日

に何とか実施することができました。３年生は９月からおよ

そ１か月半、昼休みや放課後に合唱やステージ発表の練習を

行ってきました。生徒たちの頑張りを行事の実施につなげる

ことができ安堵しています。今後も新型コロナ感染予防と両

立し、充実した学校生活になるよう取り組んでまいります。

さて、今週から三者面談がはじまります。私立高校の受験

校を決める大切な面談です。ご家庭でよく話し合ってから面

合唱コンクールの様子(３年１組) 談に臨んでいただきますようお願いします。

11月の行事予定 11月の完全下校は17:00です

２日(月) 安全点検・衛生検査、岩瀬日大ネット出願開始 24日(火) 県内私立高校・インターネット出願開始

４日(水) 三者面談開始(13日まで)、部活動休止日 25日(水）校長講話

12日(木）卒業アルバム撮影(個人＆クラス) 26日(木) ２学期テスト（国、技家・体、理）

16日(月) B日課、５時間授業(午後放課)、後期日課開始 27日(金) ２学期テスト（社、数、英）、委員会、

17日(火) 弁当の日 卒業アルバム撮影（昼・全体）

19日(木) 金曜日課、午後・スポーツ大会 12月1日(火) 給食費(10,400円)口座引落日

20日(金) 腎臓二次検診、ＳＣ来校 2日(水) 私立高校入試・インターネット出願最終日

漢字テスト…10日(火)、計算テスト…17日(火)、英単テスト…24日(火）

11月の下校時間 三者面談お世話になります

３年生は部活動がありませんので、帰りの会終 あさってから三者面談が行われます。保護者の

了後下校となります。ただし、毎週火曜日と木曜 皆様にはお忙しい中、よろしくお願いします。

日の放課後に希望者を募り学習会を行います。そ 今回の三者面談の大きなねらいは、私立高校の

の場合は、16:30下校(B日課の日は16:10)です。 受験校についてです。すでにご家庭で話し合い、

私立高校受験校が決まっている場合は、各学校の

《11月の下校時刻》 パンフレットとともにお配りした「入学試験確認

月 火 水 木 金 票」をご記入の上面談に臨んでください。まだ決

11/２ ３ ４ ５ ６ まっていない場合は、各学校の「入学試験確認票」

16:00 文化の日 14:40 15:30/16:10 15:30 を空欄のままお持ちください。この確認票をもと

９ 10 11 12 13 に、今月中にご家庭でインターネットによる出願

15:30 15:30/16:10 14:40 15:30/16:10 15:30 をしていただきます。

16 17 18 19 20 三者面談では、その他県立高校を含めた第一志

14:10 16:00/16:30 14:40 16:00/16:30 16:00 望についてもお聞きします。面談を通して進路の

23 24 25 26 27 目標がより具体的になるとよいと思います。

勤労感謝の日 16:00 14:55 16:00 16:00

30 12/1 ２ ３ ４ 【保護者に持参していただくもの】

16:00 16:00/16:30 14:40 16:00/16:30 16:00 ○上履き、○マスク、○防寒着、○私立高の

※ 火木の表示の時刻…帰りの会終了時刻／補習終了時刻 パンフレットや入試要項、 入学試験確認票

18日は委員会ごとに下校時刻が異なる場合があります ※保護者の方は事前に検温してお越しください。



牧が丘祭・合唱コンクールを振り返って
例年よりは縮小して実施した牧が丘祭。しかし、合唱コンク

ールと吹奏楽部の発表、さらにスター誕生が例年通り実施する

ことができました。牧が丘祭当日、ある生徒が「合唱の本番が

せまり緊張します」と話していました。更に、朝の練習後に円

陣を組んでいたクラスもありました。１か月半のクラスでの練

習や本番の緊張感が、生徒達の成長につながったと実感しまし

た。一方で、保護者の皆様にはご参観いただけなく申し訳あり

ませんでした。後日公開の動画配信でご覧ください。

【牧が丘祭・合唱コンクールを振り返って】 ３年２組「群青」

○ コロナ禍の中でしたが、牧が丘祭が開催できてとてもうれしかったです。私た

ち３年生にとっての最後の合唱コンクールでは、みんなが一丸となって練習に

励み、本番では最高の合唱をすることができました。吹奏楽部の演奏でも、

最後の演奏が最高のものになりました。 （１組 Uさん）

○ 僕達３年１組は「虹」という曲を歌いました。毎日毎日頑張って練

習しましたが、時には意見が分かれたりけんかなどもありました。し

かし、前日には心を一つにして本番に臨みました。３年間の中でこん

なにみんなが仲良しなのは初めてで、本当にこのメンバーで最優秀賞

を受賞できてよかったです。 （１組 Mさん）
○ 牧が丘祭・合唱コンクールを振り返って私は、たくさんのことを学べたと思

います。合唱コンクールではクラスの人と協力して練習し、最優秀賞は取れま ３年３組「僕のこと」

せんでしたが今までで一番よい合唱ができたと思います。吹奏楽部の演奏も、

今まで練習してきたことを出し切れたと思います。自分にとってとてもよい充実した一日になりました。（２組 Kさん）

○ 今年の牧が丘祭，合唱コンクールを振り返ると、例年とは違った制限がありました。しかし、その中でも合唱や吹奏楽部の

演奏をより良いものにするために練習を頑張ってきました。また、今年度のスローガン「Let's enjoy together」のように､今だ

からこそみんなで一緒にできることの大切さに気付いたと思います。 （２組 Iさん）

○ 私が牧が丘祭で頑張ったことが２つあります。１つ目は合唱コンクールです。最優秀賞をとることはできません

でしたが、今まで練習したことを出し切ったと思います。２つ目は吹奏楽部の演奏です。自分自身の演奏には満

足していませんが、皆から「かっこよかったよ」と言われたときはうれしかったです。 （３組 Kさん）
○ 自分たちの合唱は、「僕のこと」という曲でした。この曲は混声４部合唱という難しい曲で、最初は全然うまく

いきませんでした。しかし練習を重ねる度にうまくなっていきました。コンクール本番では、僕達が立てた目標

を達成できたと思います。最優秀賞は受賞できませんでしたが、いい思い出になりました。（３組 Yさん）

制服のズボン・スカート丈をご確認ください ネット出願のためのID取得はお済みですか？

入学して２年半の間に、生徒たちは心も 10月の進路説明会でもお伝えしましたが、まもな

体も大きく成長しました。生徒の中には、 く始まる私立高校の出願は、インターネットによる

ズボンの丈がずいぶん短くなってきた生徒 出願となります。そのためには、まず ID 取得が必
がいます。これから入試や卒業に向かって 要となります（複数の私立高校を受験する場合でも

いきます。時間があるときにご確認いただ １つの ID で出願できます）。まだ ID を取得されて
き、短い場合はズボンやスカート丈を調整 いない方は、早めの取得をお願いします。不明な点

していただけますようお願いします。 は三者面談の際に担任にお尋ねください。


